
令和 5年 11月 21日

第 2回定例理事会議事録

日 時 :令和 5年 11月 20日 (月 曜 日) 午後 21時 00分～約 1時間半程度

会 場 :オ ンラインシステム (Z001n)に てkる 会議

出席者 :奈良、小林、古田、豊田、石母田、竹内、加藤(留 巳)、 小泉、三反田、寺田、萩原、

松岡、加藤(周 介)※ 神谷、廣野は書面表決書を提出済

議事録署名人 :小林、加藤(留 巳)

議題

1,車いすダンスジャバンカップ 2023報合 (内容 と会計について)

1)内容報告 (古 田)

・ 7キ:り なく終 r、 結果は HPに掲載済 (一剖S表記が間違つていたため後 11訂 |ド )

。マダムロー様の賛助により、会を催すことが出来た

。新たにパラダンス部門として手話ダンス、じゃんけんゲームを取 り入れたが、概ね好評

・小学校低学年の子がコンペやデモンス トレーションにチャレンジしてくれて、ジュニア育

成にも目を向ける機会にもなつた

。ダンスビュウ 2024年 1月 号に 2ページに渡って掲載 ■定、出来るだけ購入 して頂き普

及、幕蒙活動に努めてはしい

。ブラインドダンスの方 (北 11組)の参加 もあった

。来賓の方々に車いすダンス競技やクラス分けについて説明をした

。議員の方から、昨年より人数が少ないとの指摘

→今後の課題ではあるが、障がい者 と健常者を繋ぐ架け橋になればと運営 している団体

なので、そこも考,讐iし ながら会を席 り 11げ ていく

2)会計報告 (萩原 )

。収人 :¥941,950 支出 :¥880,523 1又支 :¥61,427

・諸訪1金 の補足として、

審査員 :審査委員長 3万 円、審査員 2カ 円×4名

WDN役 員奈良教室プロロ当 :¥8、 000× 11名

※全会 ‐致で承認

2,」BDFスー′`―ジャバンカップダンス選手権大会について

。2024年 スーパージャパンカップに参力‖決定

・控室は 5、 6:名 ほどしか使えない部屋だが、なるべく多くの方に参力‖して頂きたいので、



自分たちで場所を確保 して準備にあたる (JBDF本部の松浦常務理事に確認済)

。占田、豊「Hで内容を検討

・次国の理事会までにおおよその人数を把握する

(事務局から参力|1募集の通知を出す)

3, 申:いすダンスジャバンカップ 2024に ついて

。公的なところから助成金が下 りるか不透明なので、スボンサー獲得などで運営資金を得ら

れるかによつて決まる

4,各委員会の新役員について

。新役員を全会 一致で承認

。各委員会は年間の事業計画書を提出するこト

5,その他

。新規人会 芝崎真沙美

(会員数 95:名 )

。中iいすダンスジャ′`ンカップの内容等を広報誌で出す (広報委員会 :三反円先生中心で)

。奈良会長より:群馬県では学校などへの慰問活動を行つているので、他県でも積極的に慰

問活動を行つて頂きたい

。日本バラダンススポーツ協会の件は、これからも情報を集めていく

(石母円先生より、協調はしたいが、怖い体験をして信用が出来ない、静観 していきたいと

の話あり)

6,次 IⅢI理事会予定目

。候補 1月 22日 (月 )

この議事録は、事実と相違ないことを確認 します。

令`不日́ 奪4/2月 2θ日

議長 夕徐後′み
議事録署名人、|、 1ふブ炉
議事録署名人 ″口旅 係


